

Tertunda Beberapa Kali, Kaleidoskop 2022 Tetap Berlangsung Meriah di Tahun Ini

Wednesday, 11 January 2023 13:10 WIB



HumasUPNVJ - Kaleidoskop UPNVJ 2022 merupakan kegiatan rutin yang diselenggarakan UPN Veteran Jakarta, dan sudah memasuki tahun kedua. Dikarenakan ada beberapa kendala waktu, Kaleidoskop UPNVJ 2022 baru berlangsung pada hari ini (11/1) 2023. Walaupun tidak terlaksana dengan tepat waktu, Kaleidoskop 2022 tetap mengukir ratusan bahkan sampai 1070 prestasi. Hal ini membuat pimpinan universitas merasa bangga kepada seluruh mahasiswa – mahasiswi UPNVJ yang telah memberikan banyak prestasi kepada kampus tercinta.

Dalam laporannya diawal kegiatan, Wakil Rektor bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama, dr. Ria Maria menyampaikan seluruh kegiatan dan perlombaan yang sudah diikuti oleh para mahasiswa-mahasiswi berprestasi UPNVJ tahun 2022.

Anter Venus, Rektor UPNVJ dalam sambutannya banyak berharap dan juga memberikan pujian kepada para mahasiswa dan fakultas yang mendedikasikan dirinya untuk memberikan yang terbaik untuk UPNVJ, "Kegiatan kemahasiswaan merupakan salah satu dimensi dan unsur terpenting dalam kehidupan kampus. Di kampus ini, ada 3 kegiatan: intrakulikuler, kokurikuler dan ekstrakurikuler. Kampus memiliki akses dan jejaring untuk mahasiswa yang memang bisa mengembangkan minat dan bakatnya. UPNVJ sebagai wadah dan tempat menuntut ilmu para mahasiswa/i sangat mendukung penuh semua kegiatan mahasiswa baik dari akademik dan non akademik. Tahun baru ini menjadi awal bagi kita untuk terus menunjukkan kepada dunia bahwa kita bisa maju bersama bersaing dengan seluruh Perguruan Tinggi Negeri terbaik lainnya, di tingkat nasional maupun internasional," ucap Venus



"Kami tentu akan terus mengembangkan para mahasiswa/i UPNVJ untuk mengikuti berbagai macam kegiatan dan lomba. Kita melihat prestasi mahasiswa untuk tahun ini sangat berkembang sesuai dengan zamannya. Untuk tahun sebelumnya UPNVJ berhasil meraih 354 prestasi berdasarkan lomba yang terdiri dari tingkat nasional sebanyak 321 prestasi dan tingkat internasional sebanyak 33 prestasi serta dalam kategori prestasi berdasarkan peserta sejumlah

1070 prestasi yang terdiri dari tingkat nasional 972 prestasi dan tingkat internasional sebanyak 98 prestasi. Kami sangat mengapresiasi seluruh mahasiswa yang terlibat dalam semua kompetisi tersebut, dan dengan adanya kegiatan ini semoga dapat menjadi wadah untuk memberikan apresiasi khusus kepada seluruh mahasiswa/i terbaik UPNVJ di tahun lalu. Semoga para mahasiswa/i UPNVJ yang lainnya bisa termotivasi agar bisa memberikan karya terbaik mereka juga kepada UPNVJ tercinta di tahun ini dan tahun selanjutnya," tutup Venus penuh harap

Rektor UPNVJ memberikan penghargaan kepada mahasiswa/i dan fakultas terbaik 2022 dalam beberapa kategori, diantaranya: Kategori Prestasi Mahasiswa (Presma Award) yang berhasil memberikan penghargaan kepada tujuh mahasiswa terbaik dari masing-masing fakultas dilingkungan UPNVJ diantaranya Royal Eden More Silaban dari Fakultas Kedokteran, Mouva Putri Ramadhita dari Fakultas Hukum, Meisya Tri Utami dari Fakultas Ilmu Kesehatan, Kanaya Aisha Qur'ani Koraag dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Alifia Farah Shaffira dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Thariqhat Rama Putra dari Fakultas Ilmu Komputer dan Achmad Za'im Mudzaki dari Fakultas Teknik. Lalu Kategori Penyelenggaran Lomba Terbaik diraih oleh FEB dan FIKES, Kategori Fakultas dengan Prestasi Mahasiswa Terbanyak diraih oleh FIKES, FEB dan FISIP dan Juara Umum Kaleidoskop 2022 diberikan kepada juara bertahan tahun sebelumnya, yaitu FIKES. Kaleidoskop UPNVJ 2022 berlangsung meriah yang diselenggarakan secara tatap muka 100% dengan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19, bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ lantai 4 gd. Rektorat UPNVJ Pondok Labu.





Export tanggal : Sunday, 24 November 2024 Pukul 13:15:17 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/01/tertunda-beberapa-kali-kaleidoskop-2022-tetap-berlangsung-meriah-di-tahun-ini.html>]
